
１．開催日   平成２７年１２月１７日（木） 

 

２．開催場所  グランドホクヨウ 

 

３．委員出席   

委員総数       ６名 

出席委員       ４名 

出席委員       齋藤榮助、小川正昭、金子信子、遠藤央子 

放送事業者側出席者  中川宏生（常務取締役米沢センター長） 

伊藤優子（取締役米沢副センター長） 

渡部剛士（CCS スタジオ専務取締役） 

              金 順治（CCSスタジオ 制作係長） 

川島智子（CCSスタジオ） 

 

４．議  題   １．会社代表挨拶 

２．御審議 

３．その他 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．米沢センター長挨拶 

         ３．御審議 

 

  「Ｍｏｒｎｉｎｇクローバー」 平日  ７：００～９：００ 

  「ひるドキ！ほっとたまご」  平日  １１：００～１３：００ 

  「ＲａｄｉｏＺＯＯＺＯＯ」  月～木 １７：００～１９：００ 

 

                                                                                                                                        

         ４．その他 

５．閉会 

 

 

 

 

 

 

 



６．審議内容 

Ａ委員 

・ながら聞きでもちょうど良いタイミングで聞きたい情報が入ってくる。 

・懐かしい曲が多く心地よい。 

 

Ｂ委員 

・スマホで聞く機会が多い。 

・朝の番組は、男性向きで、昼は女性向き。夕は朝昼の中間という印象

を受ける。 

・どの番組もメリハリがあって聞きやすく、聴取対象を意識したつくり

になっているのがわかる。 

・ＴｕｎｅＩｎＲａｄｉｏの掲示板などをもっと活用したらどうか 

・番組全体にあたたかみがでるよう演出してみてはどうか。 

 

Ｃ委員 

・ 良い番組なので、もっと告知してはどうか。 

 

Ｄ委員 

・交通情報が早口で理解が追いつかない。路線名だと渋滞個所がわかり

にくいので、建物を目印に案内してはどうか。 

・規模の小さい道路工事も渋滞になる事があるので、アナウンスしてほ

しい。 

 

 

  Ａ委員 

   ・各市町に支局をおいて細かい情報を伝えてみてはどうか。 

   

  Ｂ委員 

   ・地元の音（森など）を収録して放送してはどうか。 

   ・冬の観光産業閑散期に、観光に携わるものをピックアップしてほしい。 

   

  Ｃ委員 

   ・高速道路の道の駅にサテライトスタジオをおいて放送してはどうか。 

   ・上杉城下町マラソン(１０月)でも交通情報を放送してほしかった。 

 

 



  Ｄ委員 

   ・介護施設のおやつの時間帯に、米沢弁で話す番組を放送し、お年寄り

に楽しんでもらってはどうか。 

   ・ちびっ子元気ボイス！の放送時間を、１１時台ではなく１２時台にし

た方がより多くの人が聞けるのではないか。 

 

 

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容。 

 

・ 新番組について、平成２８年４月番組改変で検討する 

・ 交通情報について、建物を目印とした案内が可能か検討する 

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   平成２７年１２月２８日（月） ＦＭ生放送で公表 

   平成２７年１２月２９日（火）  自社ホームページに掲載 

 

９．次回の番組審議会開催予定 

次回は平成２８年２月１８日（木）に開催予定 

   ※平成２８年１月は休会 


